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本报讯 渊本报讯
梁中洲 薛树阳冤3月
13日袁水电厂召开了
开展野降本增利袁全员
行动冶 主题文化年系
列活动专题会议袁全
面启动了野降本增利袁
全员行动冶 主题文化
年系列活动遥
会议首先传达了

水电厂关于开展 野降
本增利袁全员行动冶主
题文化年系列活动的
通知袁 并对主题文化
年系列活动进行了安
排和部署遥 会议确定
了水电厂开展 野降本
增利袁全员行动冶主题
文化年系列活动的 6
项措施遥一是组织野降
本增利袁全员行动冶主
题大讨论曰 二是开展
野降本增利袁全员行动冶
主题宣传活动曰三是举
办野降本增利袁全员行
动冶主题故事会征集活
动曰四是征集野降本增
利袁全员行动冶好建议曰
五是开展扎实有效尧各
具特色的为降本增利
作贡献活动曰六是积极
探索开展员工荣誉命
名活动遥
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降本是企业发展和生存的基础袁降本增效
更是目前我们企业走出困境的重要选择遥要实
现这个目标袁就需要我们企业的所有员工团结
起来袁众志成城袁共克时艰遥

作为普通的员工袁 我们从新闻媒体宣传
中袁从上级传达的文件精神及大大小小的动员
会上袁都充分感受到了企业面临的困境和前所
未有的压力遥 从这些压力中袁我们分明感受到
了一份沉甸甸的责任遥我们怎样奉上自己的绵
薄之力袁使企业走出困境钥

我认为袁首先我们要从思想上重视袁应该
认识到袁只有企业走出困境袁我们的收入才有
保证袁生活水平才会提高遥 不要因为自己职位
低袁能力有限袁就无法对企业的降本增效工作
作出贡献遥 员工是企业的脊梁袁没有员工的勤
勉务实袁没有员工的落实精神袁企业就不可能
生存和发展遥 我们是生产措施的执行者袁对企
业的影响可想而知遥

其次袁要从身边的小事做起袁从我做起遥岗
位上穿戴好劳动保护用品袁遵章守纪袁标准化
操作遥积极为降本增效工作出谋划策遥工作中
杜绝野三违冶现象袁避免习惯性违章的发生袁完
成领导交付的任务遥 从节约一滴水尧一度电开
始袁从小改小革尧修旧利废开始袁向每个工作日
要效益袁向每个工时要效益遥

最后就是要加强技术学习遥只有不断加强技
术知识的学习和积累袁才能在日常工作中更多地
发现问题袁才能培养处理突发事件的能力遥 我们
的各级领导要通过各种形式袁向员工提供互相学
习尧互相交流的平台袁使大家互通有无袁共同学习袁
共同提高遥 只有不断加强技术和工艺流程的深入
学习袁 我们才能深入了解和掌握设备的性能袁才
能为更深层的降本增效工作提供持久的技术支
撑袁才能使降本增效工作取得明显的效果遥

努力使企业尽快走出困境袁是我
们每个员工义不容辞的责任遥 我们要
在平凡的岗位上尽职尽责袁千方百计
地为企业降本增效工作出谋划策袁抱
着与企业同呼吸共命运的决心袁在平
凡的岗位上做出不平凡的成绩遥
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本报讯 渊通讯员 杨 磊冤日前袁由长城铝建设公司承接的海
德鲁卡塔尔项目 708套电解槽上部结构制造合同袁 顺利完成了
第 5批累计 354套产品的装船发货任务袁 实现了时间过半任务
过半的既定目标袁为该公司深化野走出去冶战略袁进一步做强海外
市场奠定了坚实的基础遥

自海德鲁卡塔尔项目 2008年上半年投入生产以来袁 建设公司
坚持野质量立业袁服务为本袁诚信至上袁铸造品牌冶的企业宗旨袁与外商
通力合作袁全力抓好项目的管理运作和产品的制作加工袁使项目持续
保持着管理科学尧安全环保尧进度合理尧质量过硬的良好状态遥在项目
建设过程中袁以金结公司尧冶金设备公司尧连云港分公司为主的参建
单位积极响应建设公司号召袁组织职工以劳动竞赛尧合理化建议和小
改小革为载体袁深入开展群众性技术创新活动遥针对在实际生产过程
中遇到的各种技术难题袁大家集中智慧袁群策群力袁在较短时间内取
得了百余项创新成果袁 攻克了一系列技术难关袁 有效降低了生产成
本袁 提高了生产效率和
制作质量袁 确保了项目
的稳步推进袁 也赢得了
外商的高度称赞遥

本报讯 渊通讯员 王玉焕
张 丽)3月 19日,长城铝水泥
厂分别在原料车间和烧成车
间召开了干法生产线试车方

案研讨会遥 水泥厂领导及相关职能部门负责人和生产一线职工
代表参加了会议遥

会上, 有关部门负责人员就干法生产线的质量控制方案袁
工艺方案袁设备维护方案袁工艺配电计划尧安全操作方案袁车间
生产尧组织运行方案等 6大方案进行了详细的汇报和阐述遥
会议对各方案中存在的不足之处提出了改进办法袁 并将方

案进行了细化遥 新型干法水泥生产线是指采用窑外分解新工艺
生产水泥袁 它以悬浮预热器和窑外分解技术为核心袁 采用新型
原料尧 燃料均化和节能的粉磨技术及装备袁 全线采用计算机集
散控制袁 实现水泥生产过程自动化和高效尧 优质尧 低耗尧 环
保遥

此次研讨会, 明确了干法生产线试车方案的具体工作目标
和内容袁进一步确定了工作职责,为生产线的一次性试车成功打
下了坚实的基础遥

海德鲁项目完成阶段性任务

银野煤耗上个月完成得不错袁咱们要再接再厉遥冶氧化
铝一厂四车间主任赵东亮看到统计的数据后喜不自禁地
说遥 今年 2月初袁该车间就成立了煤耗攻关效能监察组袁
对生料浆的水分和原煤的质量尧 数量等进行不定时取样
分析袁确保了熟料窑经济尧稳定运行遥 统
计结果显示袁2月份烧成煤耗较上个月降
低 10kg/t熟料遥图为 3月 23日收尘工序
丙班班长毕德海对当班的生料浆水分进
行分析遥 李明航 摄影报道

本报讯 (通讯员 常 晖)为延长电解槽的使用寿命袁
近日袁研究所高纯车间员工结合生产实际袁本着厉行节
约的原则袁 采用自制胶料的办法粘结修复废旧的电解
槽遥

电解槽是研究所高纯车间的重要设备之一遥在长期
的生产过程中袁由于电解槽与许多腐蚀介质接触袁槽体尧
水嘴尧阴阳极的隔板等处经常会出现粘结不佳尧裂纹尧破
损等现象袁导致电解液渗漏袁阻碍了生产的正常稳定运
行遥

采用自制胶料的方法修复废旧的电解槽袁粘结的痕
迹小袁牢度很高袁不仅可以延长电解槽的使用寿命袁确保
生产的顺利进行袁还可以节约设备维修费用袁降低生产
成本遥

本报讯 渊通讯员 宋志强冤野小胡袁告诉你一个好
消息袁咱车间的旧照明线路全都给换成新的了袁生产
现场和种分槽顶的那几盏不亮的照明灯也全部都亮
了袁以后因线路问题导致的短路尧断路现象不会再轻
易发生了遥 冶3 月 21日早上 8点刚下夜班的氧化铝二
厂分解车间员工雷增辉一脸兴奋地对准备接班的工
友小胡说遥

自氧化铝二厂成立以来袁分解车间的生产照明一
直是使用建厂初期铺设的线路袁三年多来袁随着车间
用电量的不断增大袁原有线路已逐渐不能满足用电需
求遥

为彻底解决这一问题袁2 月下旬袁 车间员工本着
野自己动手袁厉行节约冶的原则袁开始着手对原有线路
进行统一更换遥 为不影响夜间生产照明和正常巡检袁
参与此项工作的员工白天在忙完生产上的工作后就
利用工余时间争分夺秒地进行换线工作遥

经过近一个月的努力袁 车间共更换照明线路
1600 米袁更换尧修复照明灯 100 余盏袁节约检修费及
备件费共计 2 万余元遥

更换新线路 生产更方便

小小胶料让电解槽野增寿冶
水泥干法生产线确定试车方案

荩野去年 10月以来袁通过技术攻关袁
我们把天然气单耗指标降到了 85m3/t
以下袁年节约资金 10多万元遥 今年我们
争取将天然气单耗指标降至 83m3/t 以
下浴 冶3月 18日袁氧化铝一厂八车间 3号
悬浮焙烧炉丙班班长罗仕润渊中冤对笔者
说出了班组下一步的挖潜新目标遥 图为
班组员工在 3号悬浮炉燃烧站攻关时的
情景遥 王丽娜 摄影报道
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银3月 18日袁 水电厂检
修车间举行了消防安全知识
讲座和事故应急预案演练遥

渊康利梅冤
银3月 13日袁碳素厂检

修车间电工三班对 11台出
现故障的变频风机和 3台推
杆电机进行了拼装袁 拼装后
使用效果良好遥 (李红霞冤

银3月 11日袁氧化铝一
厂二车间组织了消防安全演
习遥 渊周 伟冤

银近日袁 氧化铝一厂镓
车间三工序员工利用停车间
隙袁对电解槽尧电解极板等进
行了清理维护遥 渊于 霞冤

银近日袁 自备电厂检修
车间员工用石棉板自行剪裁
设备接口密封垫三十余个袁
并成功试用遥 渊郭小明冤
银日前袁 氧化铝二厂分

解车间组织车间骨干人员召
开了野向精细操作要效益袁向
优化指标要效益冶 的专题讨
论会遥 渊胡彦辉冤

银近日袁 后勤服务管理
中心计量科电工班对 22街坊
旧楼顶层的线路进行了改造,
保证了用电安全遥 渊张家兴冤


